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Astrónomo José Maza dicta hoy charla a estudiantes de Escuela John Kennedy

Profesor José Maza, reconocido astrónomo chi-
leno.

• El reconocido profesor chileno
compartirá conocimientos acerca de
la Luna.-

Durante la jorna-
da de este miércoles,
los estudiantes y co-
munidad educativa
de la Escuela John F.

Kennedy de nuestra
comuna, tendrán la
oportunidad de am-
pliar sus conocimien-
tos sobre astronomía, cuando a las 12:00 del

día, el reconocido
doctor en astronomía,
profesor José Maza,
imparta su charla, ‘La
Luna’, en el propio
recinto educacional.

El académico de la
Universidad de Chile
y Premio Nacional de
Ciencias Exactas de
1999, compartirá to-
dos sus conocimien-
tos respecto al satéli-
te natural con los
alumnos y alumnas.
Al terminar esta cáte-
dra, el profesor Maza
atenderá todas las
dudas que puedan te-

ner los estudiantes.
Fue el propio as-

trónomo, José Ma-
ría Maza Sancho,
quien invitó a estu-
diantes, profesores y
a todos quienes con-
forman la Escuela
John F. Kennedy, a
esta actividad educa-
tiva. «Queridos estu-
diantes y comunidad
de la Escuela John
Kennedy de San Feli-
pe, estoy muy conten-
to porque muy pron-
to los visitaré y es por
ello que quiero invi-
tarlos a asistir a mi
charla, ‘La Luna’, que

dictaré este miércoles
30 de octubre a las
12:00 horas; medio-
día, ahí mismo en su
colegio.

«Esta será una
oportunidad para co-
nocernos y descubrir
algunos de los secre-
tos de nuestro fasci-
nante satélite natu-

ral. También apren-
derán sobre su for-
mación, su influencia
en la Tierra, entre
otras muchas cosas.
Al concluir la activi-
dad, estaré atento a
sus dudas e inquietu-
des. No se lo pierdan,
los espero», precisó
Maza.

Invitación para la charla de hoy en la Escuela
John Kennedy.

Hay más de $70 millones para instalar ‘Lomos de Toro’ en San Felipe

Hernán Herrera Caballero, en exclusiva con Dia-
rio El Trabajo.

Más de 70 millo-
nes de pesos hay dis-
ponibles para instalar
lomos de toro en dis-
tintos sectores de San
Felipe, tanto rurales
como urbanos. Dine-
ro que viene a satisfa-
cer una necesidad re-
currente en la comu-
nidad por la sensa-
ción de seguridad que
dan a las mismas per-
sonas de los sectores
donde con colocados.

La información la
entregó a Diario El
Trabajo, el adminis-
trador municipal en
su calidad de alcalde
subrogante de San
Felipe, abogado Her-
nán Herrera Caba-
llero. También dijo
que llegaron más de
500 millones de pesos
para arreglar la infra-
estructura de la Es-
cuela José de San
Martín, que durante
este fin de semana fue
ocupada como local
de votación.

- ¿Ha llegado
plata para resal-
tos, los famosos
‘lomos de toro’ que
son tan apetecidos
por la comunidad?

- Sí, de hecho en-

tiendo que también
están para adjudicar
el proyecto de resal-
to que es bastante im-
portante, que está fi-
nanciado a través de
la línea de la Subdere
que viene efectiva-
mente a dar también
una solución vial a
ciertos problemas
críticos, principal-
mente los sectores
rurales, donde si esto
se entrampó en su
momento fue princi-
palmente porque te-
níamos que zanjar
una discusión con
Vialidad en cuanto a
dejar boletas de ga-
rantías. Eso a noso-
tros como adminis-
tración nos significa-
ba dejar dinero inmo-
vilizado, por tanto hi-
cimos un convenio,
una colaboración, un
estudio en cuanto a
que nosotros nos ha-
cíamos responsables
de la mantención,
porque muchas de
estas fajas son de Via-
lidad, no son de tui-
ción municipal o que
estén de cargo del
municipio; en conse-
cuencia, tenemos que
nosotros concurrir a

efectuar cualquier re-
paración. Zanjado
eso, nos ha permitido
avanzar, eso está
también planificado
así es que vamos a ir.

- ¿En qué luga-
res son alcalde?

- Ufff, son mu-
chos.

- Pero algunos
e m b l e m á t i c o s ,
¿avenidas, calles?

- Emblemáticos
que existen, están
precisamente el sec-
tor de las zonas rura-
les por 74 millones de
pesos, esta es la inver-
sión total, tanto sec-
tores rurales como
urbanos de la ciudad
de San Felipe; por
ejemplo, está el sector
de Los Molles, La
Troya, por tanto hay
varios puntos que se
van a abordar preci-
samente con este pro-
yecto que va a estar
por un monto de 70
millones 746 mil 609
pesos con IVA inclui-
do, con un plazo de
ejecución de 54 días a
partir de la entrega de
terreno que también,
como te señalé, va a
adjudicación al Ho-
norable Concejo Mu-

nicipal, por tanto el
Concejo Municipal en
pleno en consecuen-
cia viene a dar res-
puesta a una serie de
requerimientos que
ha tenido la comuni-
dad en materia de se-
guridad vial, y tam-
bién de estos resaltos
que son bastante ape-
tecidos y solicitados.

- ¿Cuándo se
verá a los hombres
trabajando, un
tiempo estimado?

- Entendemos que
también dentro del
mes de noviembre,
toda vez que vuelvo a
insistir en la tramita-
ción administrativa
que es absolutamente
necesaria, y eso dura
alrededor de 15 días
aproximadamente,
para que posterior-
mente se escrituren
los contratos y se pro-
ceda a las actas de en-
trega de terrenos. Por
tanto  en noviembre
ya deberíamos ver la
ejecución de estos tra-
bajos.

ESCUELA JOSÉ
DE SAN MARTÍN

Dijo también
Hernán Herrera Ca-

ballero, que habían
dineros para la Es-
cuela José de San
Martín, «que todos
conocemos es una
bastante antigua,
que tiene una canti-
dad de alumnos muy
importante, es una
de las públicas que
tiene mayor canti-
dad de alumnos en
nuestra ciudad de
San Felipe, y hemos
visto las falencias
que tiene la infraes-
tructura que se han
tenido que efectiva-
mente abordar. Por
tanto en un trabajo
colaborativo entre el
DAEM, la Secpla y
también por supues-
to la gestión de la al-
caldesa, en el sentido
de conseguir estos

recursos de emer-
gencia. A través del
Ministerio de Educa-
ción se nos permitió
hoy día abordar esta
problemática y hay
una inversión de 519
millones de pesos
que van a venir a
mejorar gran parte
de la infraestructura
y las falencias que
tiene la Escuela José
de San Martín, con
un plazo de 190 días
corridos de ejecución
de obras para que
podamos efectiva-
mente darle una me-
jor calidad en cuan-
to a la infraestructu-
ra de nuestros estu-
diantes y principal-
mente profesores del
mismo estableci-
miento», concluye.
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